

Bewegte und bewegende Bibliotheken

Angeregt von der Vision Kirche 21 – bewegt und bewegend – war auch die Arbeit in den Kirchlichen Bibliotheken. Denn eine Bibliothek ohne innere Bewegung verstaubt und vergilbt. Es braucht immer wieder neue Medien, neue Ideen und neue Impulse. Aus diesem Grund wurden bewährte Themen überarbeitet, neue Materialien in Auftrag gegeben und nach neuen Medien gesucht, die inspirieren und bereichern. Damit die Übersicht nicht verloren geht, wurde zu einzelnen Materialien ein Medien-Set zusammengestellt und auf der Bibliotheksseite im Internet publiziert (www.kirchliche-bibliotheken.ch). Trouvaillen sind unter anderem:

- Pilgern: Der Materialkoffer Pilgern wurde überarbeitet und neu mit Gegenständen und vielen praktischen Ideen aus der Praxis gefüllt.
- Begehbare Labyrinth-Tuch: Nach einer Vorlage des Labyrinths in der Kathedrale von Chartres, Frankreich, kann neu ein 6 x 6 Meter grosses, bedrucktes Labyrinth-Tuch ausgeliehen werden.
- Jahreskreis-Uhr: Die Grafikerin Silvia Rohrbach hat eine Jahreskreis-Uhr mit 27 verschiedenen Kärtchen zu Festen und Bräuchen im Jahreskreis und im Kirchenjahr gestaltet. Dazu gibt es eine Sammlung von Tipps und Anregungen, wie in der KUW und in der Familie das Kirchenjahr entdeckt und gefeiert werden kann.

Und noch etwas Bibliotheks-Statistik:	
Bestand Medien Bern und Thun Ende 2018	16 492 Titel
Neuanschaffungen	1020 Titel
Ausleihstatistik (Bern/Thun)	12 453 Titel
Aktive Konten (Benutzerinnen/Benutzer)	467 Konten
Neue Konten	102 Konten

Die Arbeit im Katechetik-Team war auch 2018 geprägt von hohen Ansprüchen zugunsten der Menschen in den Gemeinden und interner Unterstützung und Anteilnahme. Die

Mitarbeitenden sind sich gegenseitig verpflichtet, was eine (hoch) professionelle und begeistert-bewegte Tätigkeit als Bereich und als einzelne ermöglicht.

Kann ausgeliehen werden: das begehbare Labyrinth-Tuch.



Kleinkinderfeier in der Kirche Burgdorf.

